

- 8 Ein umstrittenes Bauwerk und sein unbekannter Architekt
 - 11 Ein Kind aus Lehen
 - 13 Holzmeister-Schüler „mit hervorragenden Fähigkeiten“
 - 21 „Chefarchitekt“ bei Georg Rupprecht in Wien
 - 26 Im „Berliner Olymp der brotlosen Künste“
 - 28 „An exceptional masterpiece“: die Christus-Königkirche in Gleiwitz
 - 42 In Hitlers Diensten
 - 45 Der „Ehemalige“
 - 49 „Die gewaltigsten Skulpturen, die man in neuerer Zeit gesehen hat“: Thorak in Salzburg
 - 64 „Alte Sachlichkeit“: die Architektur des Pavillons
 - 79 Aus „Alter“ wird „Neue Sachlichkeit“ und schließlich eine Baracke: Umbauten seit 1952
 - 92 Ein schmales, aber signifikantes Werk
-
- 97 Dank
 - 98 Anmerkungen
 - 106 Literaturverzeichnis
 - 111 Archive
 - 111 Abbildungsnachweis